



Liam Payne murió de lesiones por caída y los One Direction dicen estar “devastados”

BUENOS AIRES. Exintegrante de la popular banda se precipitó del tercer piso de hotel y presenta al menos 25 heridas, que le causaron hemorragias externas e internas.

Agencias/Redacción

A noche continuaba la investigación para esclarecer las causas del fallecimiento de Liam Payne, el músico de 31 años que perdió la vida en Argentina tras caer del tercer piso del hotel en que se encontraba en Buenos Aires en el barrio de Palermo, donde se encontraba para acompañar a su excompañero de One Direction, Niall Horan, quien se presentaba en ese país.

El personal de criminalística encontró un “total desorden”, medicamentos y alcohol en la habitación del hotel, según reportaron medios trasandinos. Se observó una botella de whisky, un encendedor y un teléfono celular, y se levantaron “complejos papilares” sobre esos objetos.

DROGA Y MEDICAMENTOS

Había “rotura de elementos varios”, varios envases de medicamentos y mencionaron Clozapem, energizantes y medicamentos de venta libre.

Los científicos levantaron huellas dactilares y otros indicios para ser analizados en el laboratorio químico y biológico. Criminalística también encontró en el lugar una notebook y el pasaporte, que la fiscalía dispuso que entregara al personal policial. Los funcionarios además inspeccionaron



VELAS Y CARTAS DE DESPEDIDA EN LAS AFUERAS DEL HOTEL DE PALERMO DONDE OCURRIÓ LA TRAGEDIA.

el sector del balcón desde donde habría caído, para “establecer accesos al mismo”.

Según detalló el medio argentino Infobae, que tuvo acceso al informe preliminar de la autopsia, el fallecimiento se produjo por un “politraumatismo” y una “hemorragia interna y externa”, además de que se constataron 25 lesiones en su cuerpo, ninguna de ellas que presentara signos de que se haya defendido, por lo que se investiga si fue una caída accidental desde los 10 metros de la terraza de la pieza o un posible suicidio.

“DEVASTADOS”

La familia del músico, que se dio a la fama en el programa X Fac-

tor, donde después se reunió con sus colegas para formar One Direction, señalaron en un comunicado que “estamos desconsolados. Liam vivirá para siempre en nuestros corazones y lo recordaremos por su alma amable, divertida y valiente”.

“Nos estamos apoyando mutuamente lo mejor que podemos como familia y pedimos privacidad y espacio en este terrible momento”, agregaron.

One Direction, en tanto, en su cuenta oficial de Instagram, escribió que “estamos completamente devastados por la noticia del fallecimiento de Liam. Con el tiempo, y cuando todos puedan hacerlo, habrá más que hacer y decir, pero por ahora, nos tomaremos un

tiempo para llorar y procesar la pérdida de nuestro hermano, a quien amamos mucho”.

En esta misma línea, manifestaron que “los recuerdos que compartimos con él serán atesorados para siempre. Por ahora, nuestros pensamientos están con su familia, sus amigos y los fans que lo amaban junto a nosotros”.

Un comunicado de la Fiscalía Nacional en lo Criminal y Correccional indicó que investiga el fallecimiento de Payne como “muerte dudosa” de manera “protocolar”, ya que “todo hace indicar que el músico se encontraba a solas cuando ocurrió la caída, y atravesando algún tipo de brote producto del abuso de sustancias”. ❧